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Jesus Cristo é o Verdadeiro Deus 
E a Vida Eterna 

 

 
 

E tu, Daniel, fecha estas palavras e sela este livro, até ao fim do 
tempo; muitos correrão de uma parte para outra,  

e a ciência se multiplicará. Daniel 12:4 
 

 
 

E ele disse: Vai, Daniel, porque estas palavras estão fechadas e seladas 

até ao tempo do fim. Muitos serão purificados, e embranquecidos, e 
provados; mas os ímpios procederão impiamente, e nenhum dos 

ímpios entenderá, mas os sábios entenderão. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de começar a ler este Ensinamento,  

Medite por alguns momentos sobre a seguinte pergunta: 
 

 
 

Onde vais passar a tua Eternidade? 

 
No Céu? 

 
Ou 

 
No Inferno? 

 
 

O Inferno é Real, e é Eterno. 
Pense nisso! 

 
 

 
 

 

 
 

Boa leitura! Que Deus se revele a vós! 
  



 
 

 
 
 

Advertências 
 

 
Este livro é gratuito e não pode de forma alguma constituir uma fonte 

de comércio. 

 
É livre de copiar este Livro para a sua pregação, ou de o distribuir, ou 

também para a sua Evangelização em Redes Sociais, desde que o seu 
conteúdo não seja modificado ou alterado de qualquer forma, e que o 

website mcreveil.org seja citado como a fonte. 
 

Ai de vós, gananciosos agentes de satanás que tentarão comercializar 
estes ensinamentos e testemunhos!  

 
Ai de vocês, filhos de satanás que gostam de publicar esses 

ensinamentos e testemunhos nas Redes Sociais enquanto escondem o 
endereço do site www.mcreveil.org, ou falsificam seu conteúdo! 

 
Saiba que você pode escapar da justiça dos homens, mas certamente 

não escapará do julgamento de Deus. 

 
Serpentes, raça de víboras! Como escapareis da condenação do Inferno? 

Mateus 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Livro é atualizado regularmente. Recomendamos que descarregue 
a versão atualizada do Sítio www.mcreveil.org. 
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UM MÉDICO ADVERTE CONTRA VACINA DO COVID 
(Atualizado em 01 01 2024) 

 

1- Introdução 
 

Enquanto médicos tolos, médicos hipócritas, e médicos corruptos apoiam este 

crime hediondo contra a humanidade, médicos competentes, sérios e honestos 
denunciam com o risco das suas próprias vidas, este genocídio planetário que 

os demónios que governam o mundo estão a perpetrar através deste veneno a 

que dão o nome de vacina. 
 

Para quem não sabe, este projecto de vacina contra a Covid-19 não é apenas 
um problema médico, é também e acima de tudo um problema espiritual. Os 

religiosos compreendem um pouco melhor o aspecto espiritual desta problema, 

tendo lido a Bíblia, que no seu último livro chamado "Apocalipse", expõe este 
projecto satânico. O plano de domínio mundial por satanás e os seus agentes 

tinha sido anunciado na Bíblia há várias centenas de anos. E o reino de satanás, 
tal como anunciado na Bíblia, será acompanhado pela confiscação das liberdades 

dos habitantes da terra, e por uma marcação sistemática da população por chips 
electrónicos. 
 

É de facto este projecto que começou a materializar-se perante os nossos olhos, 
através desta vacina chamada anti-Covid, que é na realidade a primeira fase da 

hipnotização da população, como prelúdio do grande projecto da marcação total 
da população mundial. Portanto, não se surpreendam que esta vacina, que 

qualquer pessoa com um mínimo de senso comum está a considerar prematura, 
injustificada e inútil, esteja a ser imposta à população, apesar das denúncias de 

uns, da relutância de outros, e das muitas consequências que já estamos a ver 
em alguns dos idiotas que aceitaram brincar às cobaias ao tomar este veneno 

conhecido como a vacina anti-Covid-19. 
 

Este projecto de vacina contra Covid-19 como prelúdio à marcação da 

humanidade por chips nano-electrónicos, tem estado em estudo há várias 

décadas pelos Illuminati e outros poderosos agentes do mundo satânico. Este 
sinistro projecto secreto dos Illuminati-Reptilianos para marcar o mundo já tinha 

sido revelado em 1993 por Serge Monast, um jornalista de investigação 
canadiano, que como todos aqueles que ousaram expor os Illuminati, tinha sido 

assassinado. Encontrará este artigo de Serge Monast intitulado "Plano de 
Marcação da Humanidade" no website www.mcreveil.org, na secção 

Illuminati. 
 

Assim, só as pessoas que não são suficientemente instruídas ficam 

surpreendidas com o que está a acontecer no mundo. Durante as últimas 
décadas, os planos destes demónios que governam o mundo têm sido expostos 

vezes sem conta. Enquanto cientistas e jornalistas investigativos expunham 
estes planos dos illuminati, por um lado, os servos de Deus expunham o plano 

de satanás e as profecias bíblicas, por outro lado. Há cerca de trinta anos, nós 
próprios organizámos seminários e conferências em todo o lado para explicar à 

população o que está a acontecer agora. 
 

Chegou o momento de acreditar que se o que a Bíblia anunciou há várias 

centenas de anos está a ser realizado diante dos seus olhos, é porque a Bíblia é 
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verdadeira, ao contrário do que muitas pessoas pensaram. A história que 

oferecemos a seguir, é uma entrevista com a médica americana Carrie Madej, 
que, como todos os outros médicos e cientistas honestos e sábios, optou por 

denunciar a máfia satânica que é esta chamada pandemia Covid-19, e o veneno 
disfarçado de vacina, que está a ser imposto à humanidade. 
 

Recomendamos que leia este ensinamento e os outros ensinamentos muito 
edificantes que podem ser encontrados no site www.mcreveil.org. 

 
2- Início da Entrevista 

 

A Dra. Carrie Madej, médica de medicina interna e osteopata, dirigiu duas 
clínicas no estado da Geórgia, EUA, durante 19 anos. Ficou fascinada pelas 

vacinas desde tenra idade, especialmente a muito publicitada vacina contra o 
tétano. Ficou surpreendida ao descobrir que nenhum colega jamais tinha visto 

um "caso de tétano". Isto levou-a a fazer uma pesquisa incansável. Para sua 

surpresa, ela descobriu que havia um aditivo na vacina que esterilizava as 
mulheres. [Robert F. Kennedy Jr.: "um programa de vacinação ditatorial e 

globalista de Bill Gates"]. 
 

O seu cepticismo em relação às vacinas cresceu e o Dr. Madej começou a 

explorar cada vez mais o campo das vacinas. A sua extensa investigação levou-
a a descobrir novas tecnologias nas novas vacinas COVID-19, o que 

desencadeou sinais de alarme. 
 

A Dra. Madej tornou-se uma delatora que disponibiliza os seus conhecimentos a 

um vasto público através de palestras, entrevistas e material vídeo. O seu 
despertar para o mundo, "Human 2.0: Wake Up Call To The World" 

("Humanidade 2.0: Despertando para o mundo") [ainda disponível aqui em 
inglês: https://banned.video/watch?id=5f4d56c5838dfb0597dd8187], 

espalhou-se rapidamente pela Internet, até ser censurado pelo YouTube e outras 
plataformas da Internet.  
 

A Dra. Madej não tem medo de expor incansavelmente os objectivos dos 

governos em colaboração com a indústria farmacêutica e gigantes tecnológicos 
como o Google e a Microsoft, etc., para vacinar toda a população mundial o mais 

rapidamente possível.  
 

O nosso correspondente da Kla.TV Dan conseguiu uma entrevista com a Dra. 

Carrie Madej. O que ela revela nesta entrevista é simultaneamente assustador 
e perturbador. Mas veja por si mesmo que tecnologias e métodos serão 

utilizados com a vacina Covid-19. A hipótese de que está em curso uma enorme 
batalha que afecta toda a humanidade não pode ser descartada, especialmente 

por causa das suas descobertas. 
 

Dan: Olá, Dr. Madej! Obrigado por aceitar esta entrevista! 
 

Dr. Madej: Obrigado pelo convite, Danny! É um prazer falar convosco aqui! 
 

Dan: Suponha que acredito plenamente na doença do coronavírus e aceito todos 
os regulamentos governamentais, uso a minha máscara onde quer que vá, 

mantenho a minha distância social e aceito a contenção. Mas gastaram milhares 
de milhões nesta nova vacina, muitas empresas estão a competir para fazer a 
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vacina mais segura e mais eficaz. Aí eu diria: vamos tomar a vacina e voltar ao 

normal. O que você acha? 
 

Dr. Madej: Eu diria às pessoas que precisam realmente de parar e pensar muito 

cuidadosamente porque esta vacina é diferente de qualquer outra vacina ou 
medicamento que tenha sido feito rapidamente até agora. Estamos a saltar os 

testes de segurança, estamos a saltar os testes em animais, e as pessoas 
precisam de saber que esta não é uma vacina segura. Não há provas de que 

seja seguro. E, tal como os meus outros colegas, estou um pouco desconfiado e 
pergunto-me porque é que os testes em animais foram evitados. A razão é que 

nos últimos vinte anos, todas as tentativas anteriores de produzir uma vacina 
semelhante (porque se trata de uma vacina completamente diferente) falharam 

em experiências com animais. Em experiências com animais, por exemplo, onde 

estavam a administrar estes soros mensageiros modificados de ARN ou vacina 
de ADN, os animais pareciam inicialmente ser muito robustos em termos do seu 

sistema imunitário, parecia um sucesso! Os níveis de anticorpos nas amostras 
de sangue tinham aumentado e a resposta das células T também tinha 

melhorado. 
 

Mas em testes com animais, um teste chamado "teste de desafio" [= Um animal 

vacinado é deliberadamente exposto ao mesmo vírus e depois observado] é 
realizado. Esta aplicação de teste é antiética em humanos, pelo que só é usada 

em experiências em animais. Isto significa que se as amostras de sangue 

pareciam boas no início, por exemplo, mas depois os animais foram expostos ao 
vírus ou bactérias, houve problemas consideráveis. De facto, os animais tiveram 

uma reacção de citocinas, ou seja, uma reacção inflamatória, de cada vez, de 
modo que a sua saúde global piorou depois de terem sido expostos ao vírus ou 

à bactéria. Isso significa que ficaram mais doentes, tiveram mais pneumonia, 
mais problemas hepáticos, e mais mortes. Se estes sintomas tiverem ocorrido 

em animais quase sempre com vacinas anteriores deste tipo, podemos assumir 
que isso irá acontecer com esta vacina, e com esta vacina em particular que 

estão agora a tentar utilizar em nós. 
 

Portanto, vamos supor que nos dão esta vacina. Toda a gente parece bem no 

início, certo? E depois o que acontece se estiverem expostos a uma simples 

constipação, gripe, Covid-20, ou o que quer que seja? Por isso espero, tal como 
os meus colegas, mais mortes, mais morbilidade [= frequência da doença numa 

população], mais problemas. E suspeito que não vão culpar a vacina, porque os 
fabricantes de vacinas não podem ser responsabilizados neste momento, mas 

vão apenas dizer: é por causa da natureza deste novo vírus. Eles vão culpar o 
vírus! É por isso que temos de ter muito cuidado, porque esta vacina não é 

segura com base nos dados que temos até agora, e isso é importante. 
 

Além disso, esta vacina é absolutamente nova para a humanidade, nunca foi 

revelada. Estão a brincar com ADN, ARN, genoma, genes, estes são termos 
semelhantes que designam a mesma coisa. O genoma é o que nos torna 

humanos. É o nosso esquema organizacional, é o que nos faz crescer, é o que 

nos faz reproduzir, é o que nos faz crescer, é o que nos cura, é tudo o que o 
corpo precisa para saber o que fazer. Se a manipularem de alguma forma, 

mesmo uma pequena mudança pode ter um efeito desastroso. Pode levar ao 
cancro, mutagénese [= alteração na composição genética], mutagénicos [= 
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alteração na composição genética devido a factores de influência existentes], e 

doenças auto-imunes [= o corpo ataca-se a si próprio a partir do interior]. Por 
conseguinte, é possível que os efeitos sejam retardados, não temos qualquer 

visão a posteriori. 
 

Assim, os estudos não são feitos correctamente e são feitos apressadamente. 

Precisamos de analisar estudos a longo prazo sobre esta questão. No entanto, 
nenhum destes estudos será concluído antes de Outubro de 2021. Isto significa 

que quando esta vacina for comercializada, todos nós faremos parte de uma 
grande experiência. Não é espantoso? Bem... remonta ao Código de Nuremberga 

[= diretriz obrigatória desde 1947 para experiências em humanos] da Segunda 
Guerra Mundial: sem o nosso consentimento, nenhuma experiência pode ser 

realizada em nós! A população deve ser informada de que estamos a participar 
numa experiência!!! 
 

Dan: É isso mesmo! E mesmo Outubro de 2021 seria bastante rápido. Quanto 

tempo leva normalmente para uma vacina ser testada e provada segura? 

 

Dr. Madej: Um bom estudo, bons estudos devem levar de 10 a 15 anos. Agora 

dizem cinco anos. Mas mesmo cinco anos é demasiado rápido, mas vamos 
assumir que é esse o caso por agora. Dentro de cinco anos é quase impossível 

e agora deve ser feito em menos de um ano. 
 

Dan: Menos de um ano ... E pode-se supor que os militares certamente serão 

usados como cobaias para outros testes. Também me pergunto quem vai 
receber a vacina primeiro e se vai a necessitarão para viagens aéreas, etc. 
 

Dr. Madej: Esse é o problema. Estamos todos no meio de uma grande 
experiência e não sabemos o que vai acontecer. Gostaria de lembrar que este 

tipo de vacina utiliza uma tecnologia chamada transfecção [= introdução de 
material genético em células de mamíferos]. E esta é a mesma tecnologia que 

utilizavam para os organismos geneticamente modificados. Como as pessoas já 

devem ter compreendido, os frutos e vegetais são estéreis; já não reproduzem 
as suas próprias sementes e a mesma coisa poderia acontecer a um ser humano. 
 

Além disso, estes vegetais não são tão saudáveis, não têm a composição 
nutritiva de frutas e vegetais orgânicos normais e saudáveis. Se olharmos para 

os animais geneticamente modificados: não vivem assim tanto tempo, têm uma 
vida muito curta. Certamente que nos modificaria geneticamente de alguma 

forma, e podemos esperar as mesmas consequências, poderia aplicar-se aos 
seres humanos. Precisamos realmente de parar e olhar para isto com cuidado! 
 

A sua desculpa para utilizar este tipo de vacina é que a podem fabricar muito 
rapidamente, produzi-la em massa e enviá-la; essa é a única razão que nos dão 

para produzir este tipo de vacina. 
 

Dan: Sim, eles também assumem que o próprio Covid é incrivelmente perigoso. 

Concorda com isso? Falei com um amigo meu há algum tempo e ele disse: "Oh, 

é dez vezes mais mortal que a gripe"! Mas não vejo sequer esse número nos 
números oficiais. 
 

Dr. Madej: Não, todos os dados nos dizem que não é de modo algum mortal. O 
CDC [=US autoridade sanitária], a Organização Mundial de Saúde e todos estes 
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grupos admitem que o vírus não é assim tão mortífero. É possivelmente 

comparável à gripe suína, e nós não parámos o mundo por isso, pois não? 
 

Além disso, sabemos agora que os dados são muito manipulados... 
 

Dan: É isso mesmo! 
 

Dr. Madej: ... e que muitos números errados têm surgido sobre isso. Com todos 
estes erros, penso que é intencional, os números foram deliberadamente 

aumentados. Tomemos o estado da Florida, por exemplo, onde mais de 300 

laboratórios relataram resultados 100% positivos nos testes...isso não é um 
erro. Estes são laboratórios independentes, os resultados dos testes foram 

verificados, e encontraram na realidade menos de 10% de casos positivos, não 
100%. Há algo a acontecer nos bastidores. Tem acontecido, não só em outros 

estados dos EUA, mas também em outros países do mundo! Então, espere um 
minuto, o que está acontecendo? Estamos a ver estes efeitos espelhados em 

todo o mundo. Portanto, estamos a ver que algo maior se está a passar. 
 

E não se trata apenas da manipulação dos dados. Quando se vê como algumas 

pessoas investiram muito dinheiro nesta vacina, há muito dinheiro a ganhar com 
isto, e as pessoas que estão a pressionar por esta vacina são, naturalmente, as 

que vão ganhar dinheiro com ela. 
 

Também as pessoas devem saber que não obteremos qualquer compensação 

por parte destes fabricantes de vacinas se sofrermos algum dano. Eles estão 

isentos de responsabilidade e não podem ser responsabilizados de forma 
alguma! Se morrer, se alguém morrer, se alguém ficar ferido, se alguém sofrer 

efeitos secundários ou doença prolongada devido à vacina, é ó seu erro. Não há 
nada que possa fazer quanto a isso. Eles ganham o seu dinheiro e nós sofremos. 

Como pode ser equitativo, como pode ser correcto, como pode ser justo? 
Imagine só: Você é auto-suficiente [= economicamente independente] para 

produzir qualquer produto que queira, não tem de assegurar que a sua 
investigação e desenvolvimento é feita correctamente; não tem de fazer 

quaisquer testes de segurança. Basta colocar o produto no mercado e pode 
ganhar tanto dinheiro quanto quiser e nada lhe pode acontecer. Tem noção 

disso? Nestas condições, nunca compraria um carro! Mas eles querem fazer isso 
com o nosso corpo? O nosso corpo é muito mais valioso do que qualquer 

mercadoria! 
 

Dan: Sim, isso é verdade. Ouvi ontem a entrevista que fez com o Dr. Kaufman 

[Dr. Andrew Kaufman: médico e biólogo]. Pode dizer-nos o que é "luciferase" e 
também o que é a patente de Bill Gates com a numeração curiosa? 
 

Dr. Madej: Sim ... se algo me incomoda ainda mais do que a vacina que acabei 

de mencionar, é a tecnologia que vem com isso. Então, quando eles falam sobre 
essa vacina, eles estão muito determinados a que toda a humanidade seja 

vacinada. Bill Gates até disse que queria que pelo menos 7 bilhões de pessoas 
[www.kla.tv/16320] fossem vacinadas - isso é praticamente o mundo inteiro - 

antes que possamos voltar a um "novo normal". 
 

E para ter a certeza de que isso realmente acontece, ele não confia em médicos 

ou hospitais, não confia em si quando diz que recebeu a vacina. Tem de o provar. 
Eles querem rotulá-lo, identificá-lo com uma "tatuagem" invisível que estará 
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debaixo da sua pele que pode ser lida com uma aplicação especial no seu 

smartphone ou outro dispositivo, e você terá um identificador único. Parece-me 
que é como marcar uma vaca com ferro vermelho, é a mesma coisa. 
 

E essa marca conterá o seu certificado de vacinação, o seu estado de saúde e 
outras informações. A fim de garantir que o seu corpo não o rejeite, eles querem 

utilizar um hidrogel [implante feito de microchips envolto num tecido especial] 
e nanotecnologia [= nova tecnologia de matéria em escala nanométrica]. Esta é 

uma invenção única da DARPA [DARPA = abreviatura de "Defense Advanced 
Research Projects Agency"]. O Departamento de Defesa dos EUA tem uma 

subdivisão para projectos de investigação denominada "DARPA". E esta 
tecnologia não será rejeitada pelo corpo e fará muitas outras coisas. 
 

Assim, decidiram patenteá-lo, porque é claro que podem ganhar mais dinheiro 
com ele se estiver patenteado. Chamaram a esta identificação "luciferase". É 

uma enzima que se ilumina, por isso foi o que lhe chamaram, "luciferase". Não 

gosto desse nome, penso que é um nome terrível e que vai ser a sua marca, o 
seu identificador pessoal. 
 

O problema com isto é complexo, não só vai obter esta identificação mas, como 
é óbvio, em 26 de Março de 2020, apresentaram uma patente internacional e 

adivinhem quem fez isso? A empresa de Bill Gates, Microsoft. Vê-se os mesmos 
nomes repetidamente. 
 

Ele não só pode ganhar dinheiro com esta vacina ou propor esta "luciferase", 
como pode ganhar mais dinheiro com a patente internacional que solicitou e o 

número é 060606. Esta nanotecnologia, o hidrogel, a luciferase ligá-lo-ia à 
Nuvem [= nuvem de dados] com 5G, funcionará através do seu smartphone, 

que está ligado à Nuvem. Quando tudo estiver na Nuvem, todos os dados serão 
consolidados. Assim, todos os seus dados biométricos serão agrupados e 

armazenados e todos estarão ligados à moeda criptográfica. 
 

Assim, basicamente, o seu corpo tornar-se-á a sua mercadoria, sem mais 

dinheiro, sem mais cartões de crédito! Vê como isto é perigoso! Como tudo pode 
ser pirateado, sabemos que os nossos smartphones e computadores têm 

problemas, qualquer dispositivo electrónico pode ser pirateado. Quem disse que 

não se pode ser pirateado neste momento? 
 

O que acontece se você fizer algo que o governo não gosta, como abrir a boca 

sobre algo ou se for um desordeiro? Talvez eles lhe tirem o seu "dinheiro 
criptográfico"? 
 

Dan: Parece demasiado louco para ser verdade; mas o facto é que a patente 
para esta tecnologia, 060606, é real, já não é uma teoria de conspiração. 

 

Dr Madej: Sim, mas não só porque se olharmos para África, eles já começaram 
a testar adultos e crianças com esta tecnologia. A Mastercard e a Fundação Gates 

estão por detrás disto. Estão a utilizar biometria e identificação [= número de 
identificação global] na vacina para estas pessoas neste momento. Portanto, não 

é uma fantasia, já está a ser usada em África. 
 

Dan: Suponho que você esteja familiarizado com a resolução 6666 do 

Parlamento dos EUA, a "Tracking Act"? 
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Dr. Madej: Sim, sim! 
 

Dan: Sabe, digamos que estamos em 1995, sou um executivo de Hollywood, 

estamos num estúdio, num escritório, estamos a pensar num guião, e vamos 

fazer um filme de ficção científica sobre o futuro onde há uma distopia [uma 
história que se passa numa sociedade imaginária que se tornou inacessível], 

onde toda a gente está sempre a ser vigiada. E vamos lidar com algo chamado 
Luciferase, que está ligado a uma nuvem com um id de três 6. Além disso, para 

garantir que todos o fazem e podem ser monitorizados, são acrescentados mais 
quatro seis. Isto é esquisito. O que é que se passa aqui? 
 

Dr. Madej: Quando leio o roteiro, digo a mim mesmo que é muito louco, que 
ninguém vai comprar esse filme. Eu nem consideraria esse filme ou esse roteiro, 

porque teria que ser um pouco mais vago ou um pouco mais interessante. 
 

Dan: Mais credível? 
 

Dr Madej: Sim, exactamente. Mas eles estão a fazê-lo diante dos nossos olhos, 
e sabem, eu sou um filho de Deus, creio eu. Eu acredito em Jesus Cristo, acredito 

em Deus, sim, e também acredito, e eu... nós... há provas. Há pessoas que 
adoram satanás, acreditam em satanás, acreditam em 666, acreditam no 

simbolismo. E eu penso que eles pensam que têm de nos dizer o que tencionam 
fazer antes de o fazerem. Há algo para além disso, para além do que está a 

acontecer no reino visível. Este é também o caso no domínio espiritual, creio eu. 
E verá este simbolismo em todo o lado, se realmente o quiser ver. Qual é a 

probabilidade de utilizar tais números? Pessoalmente, não penso que seja 
apenas uma coincidência. Porque é que isto está a acontecer em todo o mundo 

e não apenas num país? Agora, pode objectar, sim, há corrupção num país, mas 
acontece em todo o mundo! E quando se vêem os mesmos nomes aparecerem 

repetidamente, a Fundação Gates, Bill Gates; todas as vezes. É ele que está a 
tirar partido de nós. E em África, na Índia... Sabe-se que ele paralisou e/ou 

matou cerca de 500.000 crianças. Fê-lo sem uma declaração de consentimento, 

mentiu-lhes, e safou-se na mesma. Nada aconteceu com ele! Então porque 
pensa que ele faria algo diferente connosco e com todos os outros nesta terra? 

Acredita também no despovoamento, acredita na eugenia, vem dessa linha 
familiar. Ele pensa que somos demasiados, ele quer reduzir o rebanho. Acorda, 

pessoal! Este homem não quer que todos nós vivamos nesta terra! Já o disse 
muitas vezes e de muitas maneiras. O seu sucesso provou-o, e ele não é um 

cientista, nem um médico, nem um epidemiologista! Porque é que lhe estamos 
a dar este poder? Ele tem tudo a ganhar e nós temos tudo a perder. 
 

Dan: É verdade, é verdade. Há mais uma coisa sobre os testes que me esqueci 
de lhe perguntar, e gostaria de voltar a ela. Não compreendo bem o que é um 

falso positivo, e assim por diante. Mas uma coisa que me impressiona é isto: 
Temos estas curvas que começaram a descer em Abril ou Maio, e a taxa de 

mortalidade desceu para quase zero; estava perto de zero, não estava? Assim, 
se aceitarmos que os testes são válidos e os casos estão a aumentar, isso 

significaria que mesmo que os casos estejam a aumentar, a taxa de mortalidade 
é ainda muito baixa. Isso significa que o próprio vírus é menos mortal a cada 

dia e isso é uma coisa boa. Ou os resultados são falsos positivos, o que significa 
que não temos casos. Então não é uma situação positiva de qualquer das 

maneiras, e não deveríamos voltar ao normal? 
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Dr. Madej: Sim, está a usar o bom senso, e eu concordo plenamente consigo. 

Neste momento, não há razão para declarar o estado de emergência. Então, 
porque é que ainda estamos em estado de emergência, praticamente falando, 

ainda estamos. Porque é que isto está a acontecer? Não, não há razão para 
declarar o estado de emergência. Muitos advogados estão a tentar levar isto a 

tribunal porque não devemos estar em estado de emergência. E tenho de dizer 
que o teste PCR nunca se destinou a diagnosticar ninguém. É preciso um pedaço 

muito pequeno de ADN para amplificá-lo. De facto, só é duplicado para que 
possa ser melhor analisado e observado. Portanto, só se está a olhar para um 

pequeno fragmento, e isso significa que esse fragmento pode ter muitas origens 
diferentes: Pode provir de uma simples constipação ou de uma simples gripe. E 

vimos realmente que esta sequência vem do cromossoma 8 no corpo humano. 
E isso significa que se o multiplicarmos o suficiente, todos nós testaremos 

positivo. E cada laboratório multiplica-o de uma forma diferente. Não há um 
procedimento padrão para isto! É uma loucura! Teria de ser um cientista para 

reconhecer ou compreender isso. Se utilizar um teste PCR de uma certa forma, 

quase qualquer pessoa pode testar positivo. Mas isso não significa realmente 
que tenham esta infecção, porque é apenas um pequeno fragmento que é 

extraído. É muito preocupante! Muitos médicos e cientistas têm-se manifestado, 
e são censurados e reprimidos. Não é uma boa ciência, não é uma boa medicina 

que estamos a praticar agora. 
 

Dan: Ouviu Elon Musk falar no outro dia? Penso que foi ontem. 
 

Dr. Madej: Não, eu não o ouvi! O que é que ele disse? 
 

Dan: Sabe, não sei o que pensar do Elon Musk. Por vezes penso que ele faz 
parte deste movimento trans-humanista. Por outro lado, ele diz algumas coisas 

muito razoáveis de vez em quando. Perguntaram-lhe... o entrevistador 

perguntou-lhe... No início, ele disse que era uma reacção exagerada; toda esta 
coisa da Covid é uma reacção exagerada. Disse que não havia razão para fechar 

a economia e tomar medidas de quarentena e assim por diante. E depois chegou 
um ponto em que o entrevistador disse: "Bem, parece que há uma solução para 

tudo isto: está a sair uma nova vacina"! Então Elon Musk diz: "Eu não o quero". 
O entrevistador ficou realmente chocado. Penso que a entrevista não deveria ter 

sido assim. Ele repetiu-se e disse: "Não, não vou aceitar, e também não vou dar 
à minha família!" E ela pergunta-lhe: "Porque não?" e ele diz: "Uh ... porque 

acho que não estou em perigo, e os meus filhos também não." 
 

Dr Madej: Sim, isso também me confunde, concordo consigo. Porque, sabe, por 

um lado ele diz algo assim e, por outro, acredita no transhumanismo que 
devemos misturar com os ciborgues (= meio humano, meio máquina) e 

tornarmo-nos um com a IA (= inteligência artificial). Tenho a sensação de que 
ele também pode ter dito isto por razões financeiras, porque está a perder 

dinheiro com as suas fábricas que não são totalmente utilizadas. Por isso tenho 
a sensação de que pode ter algo a ver com o seu ganho financeiro. Mas sei que 

ele próprio entrou recentemente na indústria de vacinas. Portanto, sabe que há 

uma contradição no que ele diz. Não sei o que pensar dele. 
 

Dan: Eu também não. Mas recentemente vi uma fotografia dele lado a lado com 
Ghislaine Maxwell (= alegado companheiro de Epstein) e isso é o suficiente para 

eu quase apagá-lo da história, sabes? 
 



UM MÉDICO ADVERTE CONTRA VACINA DO COVID Página 13 de 15 
 

Fonte & Contacto:  Sítio Internet: https://www.mcreveil.org   E-mail: mail@mcreveil.org 

Dr. Madej: Sim, eu não confio nele. 
 

Dan: Não, bem ... bem, tem sido muito enriquecedor e informativo e ... ah, mais 

uma coisa que eu queria perguntar a você antes de encerrarmos: O que é a 

Emergency Preparedness Act [=a Lei de Preparação para as Catástrofes]? 

 

Dr. Madej: Sim. Essa lei foi aprovada, por volta de Fevereiro de 2020, penso 

eu. E deu aos fabricantes de vacinas toda a imunidade de que necessitam em 
relação a quaisquer reclamações de responsabilidade. São encorajados a 

produzir as suas vacinas o mais rapidamente possível sem receio dos efeitos 
patogénicos da vacina. Porque, sabem, se as pessoas ficassem muito doentes 

ou morressem, não quereriam perder todo o seu dinheiro. E para os proteger, 
cobrimo-los com isso. Portanto, isso fazia parte da lei. 
 

Dan: Eu estava a pensar... se voltarmos a 1986, o que aprendi com RFK Junior 
(Robert Francis Kennedy Junior) ouvi dizer que já havia imunidade de 

responsabilidade pelas vacinas. Então, o que foi? Foi apenas mais um passo? 
 

Dr. Madej: Com isto, eles querem realmente protegê-los completamente. Já 

falava uma linguagem muito clara, era como uma rede de fundo duplo! Porque 
sob a lei de 1986... dentro do sistema judicial, eles concordaram que havia 

problemas com os danos das vacinas, por isso criaram um pequeno tribunal 

especial para isso. Assim, naquele tribunal especial, ainda se poderia processar 
e obter dinheiro para os danos da vacina. No entanto, esta legislação de 

emergência também anulou esse tribunal. 
 

Dan: Hmm, hmm. Está bem. Penso que tenho uma última pergunta para si. 

Penso que já sei a resposta, mas digamos que é um dos seus amigos, ou a sua 
mãe, ou quem quer que seja, que pergunta a você: "Bem, Carrie, vais tomar a 

vacina? 
 

Dr. Madej: Nem pensar. Na verdade, não vou tomar nenhuma vacina! Não 

confio neles de todo. Não nos dias de hoje. Perdemos todas as nossas 
salvaguardas; os nossos controlos e medidas foram atirados pela janela fora. 

Não, absolutamente não! Valorizo demasiado o meu corpo e a minha soberania. 

 

Dan: Agora que a segunda vaga está a chegar, sabemos que está a chegar. Vão 

exagerar todos os casos que surgirem; vão tentar confinar-nos novamente, é 
esse o meu palpite. Finalmente, tem uma última coisa para as pessoas? O que 

devemos ter em atenção na época da gripe que se aproxima no outono? 
 

Dr. Madej: Rejeitaria também a vacina normal contra a gripe porque contém 
componentes que não foram testados quanto à segurança. E no passado, 

quando as pessoas eram vacinadas regularmente contra a gripe e entraram em 
contacto com uma estirpe rara do vírus, como a gripe suína H1N1 ou COVID-19, 

reagiram de forma ainda mais violenta. Estavam em pior situação do que 
aqueles que não tinham sido vacinados contra a gripe. Não confio de modo 

algum nestas vacinas. E temos estudos que confirmam isto. Aconselho 
realmente as pessoas a não confiarem nestas vacinas até que cientistas e 

médicos internacionais tenham conduzido uma investigação independente. 
 

Dan: Então tem muito pouca confiança na vacina contra a gripe e ainda menos 

na próxima vacina COVID? 
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Dr. Madej: Absolutamente, é isso mesmo! 
 

Dan: Está bem. Dr. Madej, muito obrigado por ter tido tempo para falar 
connosco hoje, e espero que possamos voltar a fazê-lo um dia destes. 
 

Dr Madej: Obrigado, Danny, por me teres convidado! O prazer é todo meu. 
 

Fim da Entrevista 
Fonte (francês): www.kla.tv/17640 

 
3- Conclusão 

 

Queridos irmãos e queridos amigos, a fim de não tornar este ensino 
desnecessariamente longo, achamos que é melhor orientá-lo para outros 

ensinamentos em que os pontos que queríamos desenvolver aqui, já estão bem 
desenvolvidos. No site www.mcreveil. org, encontrará na secção Saúde os 

artigos intitulados "Doença e Alimentação", "A Vacina: Um Veneno 
Extremamente Perigoso", "A Verdade sobre a AIDS", e "Medicina C: Um 

Genocídio Organizado", entre outros, que vos revelam como os luciferians 
que governam este mundo manipulam a medicina para cumprir os seus desejos 

satânicos; no menu Illuminati encontrarão vários artigos que vos revelam o 

modus operandi dos Illuminati, e no menu Ensinamentos, o ensinamento 
intitulado "Discernimento", que vos revela a verdadeira natureza destes 

chamados grandes homens e mulheres que governam este mundo. 
 

A graça seja com todos os que amam a nosso Senhor  

Jesus Cristo em sinceridade! 
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Convite 
 

 

Queridos irmãos e irmãs, 
 

Se fugiu das falsas igrejas e quer saber o que deve fazer, aqui estão as 
duas soluções à sua disposição: 

 
1- Veja se à sua volta há outros filhos de Deus que temem a Deus e 

desejam viver de acordo com a sã doutrina. Se encontrar algum, sinta-
se à vontade para se juntar a eles. 

 
2- Se não encontrar nenhum e desejar juntar-se a nós, as nossas portas 

estão abertas para si. A única coisa que lhe pediremos é que leia 
primeiro todos os Ensinamentos que o Senhor nos deu, e que podem ser 

encontrados no nosso site www.mcreveil.org, para lhe assegurar que 
estão em conformidade com a Bíblia. Se os achar que estão de acordo 

com a Bíblia, e se estiver disposto a submeter-se a Jesus Cristo, e viver 

de acordo com as exigências da Sua palavra, nós o receberemos com 
alegria. 

 
A graça do Senhor Jesus Cristo seja convosco! 

 


	Advertências
	1- Introdução
	2- Início da Entrevista
	3- Conclusão
	Convite

